



# びっきー

第9号

## 【学校教育目標】

自ら学び心豊かにたくましく  
生きる生徒の育成

### □まだまだ油断はできませんが・・・□

コロナの感染状況が落ち着きはじめたこともあり、学校でも感染対策をしながら外部からの講師をお迎えした学習会等を実施することができています。読み聞かせ、薬物乱用防止教室(1年生)、暴力団排除教室(全校・リモート)、防煙教室(1年生・校医武岡先生のお話)など、貴重なお話をさせていただきました。今後も感染状況を踏まえて対策をしながら、こうした学習の機会をつかっていきたいと考えています。講師の先生方、ありがとうございました。



薬物乱用防止教室の様子

### □杵島武雄地区中体連駅伝大会□



10月1日に陸上部と3年生を含めた選抜選手で、杵島武雄地区駅伝大会に学校を代表して出場してくれました。

コロナの影響等で、十分な練習もできない状態でしたが、しかも当日は強い風も吹く悪コンディションの中でしたが、全員が力走してくれました。女子が総合5位、男子は総合2位(県大会出場)という素晴らしい成績でした。

走り終えたすぐでも、タスキをつないでくれた仲間を応援する姿が、とても印象的でした。本当に見事な力走・活躍でした。

・個人 第1区(4km) 区間賞 3年生男子 0:13:06

### □文化発表会について□

10月12日(火)から、文化発表会に向けた練習・準備活動が始まりました。各学年で合唱や展示作品づくり、ステージ発表練習などに取り組んでいます。すでにお知らせした通り、今回は参観していただけないですが、生徒たちにとって思い出に残る文化発表会になるよう教職員一丸となってサポートしていきたいと思っております。3年生の思い、2年生・1年生の期待・・・江北中学校文化発表会の伝統を、新しい形でつなげていってほしいと願っています。

引き続きのコロナへの感染対策をしながらの苦しい中ですが、江北中学生らしい活動と活躍を期待しています。

### □これからの行事予定□

※ 感染防止対策等のために、急遽変更となる場合があります。

- 10/12日(火) 文化発表会準備・合唱練習開始(～10/21)
- 22日(金) 文化発表会・合唱コンクール ※「参観なし」です。重ねて御理解ください。
- 25日(月) 通常授業日、弁当
- 26日(火) 教育相談期間②(～11/8)
- 27日(水) 性教育講演会(2年生)
- 11/1日(月) ノベビノゲームデー
- 4日(木) 3年生修学旅行(～11/5)
- 5日(木) 県中体連駅伝大会
- 11日(木) 3年生進路説明会
- 14日(日) テスト前部活動中止期間(～11/18)
- 17日(水) 期末テスト(～11/19)

